

Colombie : grande marche étudiante pour exiger le respect de l'autonomie universitaire



L'Union Nationale des Étudiants de l'Enseignement Supérieur de la Colombie a organisé aujourd'hui une grande marche nationale dans tout le pays pour exiger le respect de l'autonomie universitaire, entre autres revendications.

Des mouvements étudiants et d'autres secteurs populaires ont pris part aux manifestations à cause de l'irrespect, par le gouvernement, des accords signés en 2018 au sujet des organisations de l'enseignement supérieur.

Les jeunes exigent aussi du gouvernement le démantèlement de la structure de la force anti-émeutes qui réprime les étudiants qui exigent un enseignement public gratuit et de qualité.

L'Union Nationale des Étudiants de l'Enseignement Supérieur de la Colombie a réaffirmé que le gouvernement présidé par Iván Duque ne destine pas les budgets nécessaires pour la recherche dans l'enseignement national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/204521-colombie-grande-marche-etudiante-pour-exiger-le-respect-de-lautonomie-universitaire>



Radio Habana Cuba